

Crece inversión extranjera en Cuba



La Habana, 17 dic (RHC) La inversión extranjera en Cuba creció durante este año, reconocieron este lunes autoridades del sector durante el programa televisivo Mesa Redonda.

El ministro de comercio exterior y la inversión extranjera, Rodrigo Malmierca, señaló en esa presentación que en 2018 oficiaron 40 nuevos negocios por mil 500 millones de dólares, y 35 de esos proyectos están en proceso inversionista.

El titular apreció que desde 2013 se abrió en Cuba una nueva política hacia el capital extranjero con un enfoque sectorial.

No obstante, mencionó algunos obstáculos a esa inversión como es el caso de las medidas restrictivas de Washington contra La Habana en materia económica y financiera, por más de 50 años.

Especificó que ese bloqueo económico no solo afecta a las empresas estadounidenses sino a todo el mundo.

También se refirió a la existencia de una doble moneda y a la liquidez financiera, junto a obstáculos subjetivos como demoras o falta de preparación del personal. Pero sobre tales situaciones se mostró optimista de poderse resolver paulatinamente.

Recalcó que la necesidad de inversión está en el monto de dos mil millones de dólares por año, cifra a la que hasta el presente el país no llegó aún.

Por su parte, la directora de inversiones del propio ministerio, Deborah Rivas, reflejó que desde el 2014 se marca un ascenso de los proyectos de la cartera de oportunidades para esos negocios.

En esa fecha, dijo, existían 246 proyectos de inversión, y en la actualidad suman 525.

Uno de los temas ejemplificados, lo llevó a la Mesa Redonda el ministro de la construcción cubano, René Mesa, quien señaló la construcción de hoteles, y otras infraestructuras a nivel de todo el país.

Además, significó que en la [Zona Especial de Desarrollo Mariel](#) -ZEDM-, laboran seis mil constructores, y allí lograron 217,5 kilómetros de viales, 103 kilómetros de ferrocarriles, 132 kilómetros de acueductos y 384,7 kilómetros de redes eléctricas.

La propia directora general de la ZEDM, Ana Teresa Igarza, relató en el programa televisivo, que esa zona de la provincia occidental cubana de Artemisa, representa un paso económico importante.

Tal esquema lleva la inversión de 300 millones en infraestructuras para cubrir solo este año 200 hectáreas, y la conclusión en marzo de 2018 de la terminal multimodal, hasta donde llegará el futuro ferrocarril.

Se trata de un lugar con un potencial de empleo de 10 mil personas que abarca diferentes sectores de la inversión y de las necesidades del país, con 43 negociaciones aprobadas en estos momentos, y 474 millones de dólares en inversión extranjera directa. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/179130-crece-inversion-extranjera-en-cuba>



Radio Habana Cuba